



Junta de Penyes Cristo de la Paz
Sant Joan d'Alacant

Baile del Farol Fiestas del Cristo 2018

Este baile popular es un concurso en el que puede participar cualquier pareja que lo desee, con el único requisito que al menos un miembro de la pareja lleve un mantón.

Los farolillos se reparten gratuitamente entre la gente que está en la plaza y quiera participar. Se le asignará un número a cada pareja que deberán llevar visible ambos mientras dure el concurso.

Una vez repartidos la orquesta de turno anunciará el inicio del baile que comenzará cuando todos los farolillos estén encendidos. Normalmente la orquesta acompaña este baile con piezas lentas, acelerando el ritmo conforme va avanzando el baile.

El jurado podrá eliminar del concurso a aquellas parejas que no acompañen con su movimiento el ritmo de la música, se le apague el farol o tenga un comportamiento no deportivo, procediendo a retirarles el número correspondiente.

La pareja ganadora será la que más aguante bailando con el farolillo sin que se le queme o se le apague.

Habrà tres premios:

- Pareja Ganadora del Concurso
- Mejor Mantón
- Pareja Mejor Ataviada